



## El ministro Alcántara no detendrá la elección Judicial: Ricardo Monreal

Tras conocerse el proyecto del ministro, Juan Luis Alcántara que propone declarar inválida entre otros puntos de la reforma judicial, la elección de jueces y magistrados, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal señaló que esa resolución no los va a detener por lo que en junio próximo se elegirá a personas juzgadoras.



<https://enfoquenoticias.com.mx/el-ministro-alcantara-no-detendra-la-eleccion-judicial-ricardo-monreal/>